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СОЦИАЛЬНЫЙ ТУРИЗМ КАК ФАКТОР И УСЛОВИЕ  

РЕГИОНАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ: ПОИСК НОВЫХ РЕШЕНИЙ В  

ИНТЕГРАЦИИ СЕТЕВОЙ И КРИПТОЭКОНОМИКИ 

Екатерина ЗАДОРОЖНАЯ 

Херсонский национальный технический университет (Украина) 

 
Среди множества существующих дефиниций, поясняющих сущность социального туризма, преобладает 

мнение о том, что данный вид туризма является всего лишь ответвлением общей экономической сферы, которая 
подразделяется на коммерческую и социальную. В нашем исследовании предлагается другой взгляд на социаль-
ный туризм, при котором прослеживается его глубокая и взаимовыгодная связь с социально-экономическим 
развитием регионов мира. При такой дефиниции социальный туризм следует уже рассматривать в качестве 
направления общей социальной политики, которая, используя свой инструментарий привлечения средств из 
частных источников, активно поддерживает и развивает объекты туристической и общей инфраструктуры. 
Применение в различных регионах мира (странах) системы блокчейн (криптоэкономика) будет способствовать 
удешевлению организации внешнего социального туризма как основы для глобализации, континентализации, 
международного партнерства. 

Ключевые слова: социальный туризм, туризм, социальная политика, криптоэкономика, источники финан-
сирования, экономическое развитие. 

 

SOCIAL TOURISM AS A FACTOR AND CONDITION OF REGIONAL DEVELOPMENT:  

SEARCH FOR NEW SOLUTIONS IN NETGEAR AND CRYPTOECONOMIC NETWORK 

Among the many existing definitions defining the essence of social tourism, the idea prevails that this species is just a 
branch of the general economic sphere, which is divided into commercial and social parts. The study suggests a different 
view on social tourism, which shows its deep and mutually beneficial relationship with the socio-economic development of 
the regions of the world. In such a definition, social tourism should already be considered as a direction of general social 
policy, which, using its tools to raise funds from private sources, takes an active part in the maintenance and development 
of tourism and general infrastructure. Applying the system of blockade (cryptoeconomics) in various regions of the world 
(countries), this approach will help to reduce the cost of organizing external social tourism as the basis for globalization, 
continentalization and international partnership. 
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